الصفات
Adjective 

Adjectives describe or give information about *people, places,
or things.
*
Mrs. Moore is a good teacher.
The classroom is not a big room.
*
Adjectives go after the verb be or before a noun.
Add a comma(,) or the word (and) between adjectives.
*


هنا يتكلم عن الصفات يقول لكم الصفة تجي عادة قبل الفعل وبعد الاسم 

وعادة نستخدم الفاصلة بعد الصفة او and 

بس إحنا ما ركزنا على هالنقطة كثير 

واحنا عادة نستخدم a- an قبل الصفة بس بشرط يكون بعد الصفة اسم 

مثال 

Mrs. Moore is a good teacher.


أستاذة موري هي أستاذة جيدة 

لو تلاحظون حطينا a قبل الصفة ليش !!! لان بعدها اسم اللي هو teacher 

هذا مثال ثاني 

I am smart.

أنا ذكي 

لو تلاحظون ما حطينا لا a ولا an ليش !! 
لان ماجنا بعد الصفة اسم 

انتبهوا لهالنقطة لان ممكن يجي صححي الخطأ 


1.The air is fresh and clean.

الهواء منعش و نظيف 

هنا ما حطينا a – an
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لما تجيب لنا إجابة السؤال اللي يبغاه عن وشو 

اذا كان عن وقت نقول متى اللي هي when 

واذا كان عن مكان نقول اين اللي هي where 

واذا كان يسأل عن شي نقول ماذا او ما هو اللي هي what 

واذا نسأل عن شخص نقول من اللي هي who 

والسؤال ب كيف نقول how 

مثال 

How are you ? 

كيف حالك ؟ 

What is your name ? 

ماهو اسمك ؟ 

When you go to college ? 

متى تذهب للجامعة ؟

Who is that ? 
من ذا ؟ 
